

## **Botschaft 7**

Berlin (Deutschland), 26. Mai 1999

### **In der Wohnung Magdalenas, die unter Sterbeprozessen lebt**

Das Leben ist nicht ein Problem, das gelöst werden muss, sondern ein Wunder, das es zu leben gilt.

Das mentale Bewusstsein macht Probleme aus dem Lebensfluss, um sich selbst aufrechtzuerhalten.

Das mentale Bewusstsein erhält sich selbst durch Probleme. Es versucht, für seine Verewigung jede Situation in ein Problem umzuwandeln.

Das mentale Bewusstsein verschwindet in das nicht-mentale Bewusstsein ("No Mind"), wenn ihm die Probleme vorenthalten werden.

Lebe durch alle Mysterien des Lebens mit einer Kunst des Staunens und einer Freude der Unschuld.